



PCSE

N° de Stand

5

PRÉSENTATION DES EXPOSANTS
EXHIBITORS PRESENTATION



Prouveur Cordistes
Spécialisés en Espace confiné

ADRESSE

61, rue Louise Michel
41130 MEUSNES
06 20 12 67 24
prouveur-benjamin@pc-se.fr
www.pc-se.fr

PAYS



France / France

REPRÉSENTANTS

Benjamin PROUVEUR
Gérant / Director

Benjamin DESMATS
Responsable Technique /
Technical Manager

PCSE EST UNE ENTREPRISE SPÉCIALISÉE EN NETTOYAGE, MAINTENANCE ET SÉCURITÉ DANS TOUT TRAVAUX D'ACCÈS DIFFICILE, EN HAUTEUR OU MILIEUX CONFINÉS.

PCSE est une entreprise spécialisée en maintenance, nettoyage et sécurité dans tout travaux d'accès difficile, travaux sur cordes, en hauteur ou en milieux confinés.

Nous mettons à votre disposition notre expérience et nos compétences professionnelles afin de vous proposer un large panel de prestations dans les secteurs de l'industrie, de l'agroalimentaire, du nettoyage et de la sécurité des hommes et des installations.

Étant amenés à évoluer dans des situations à risque, tous nos travaux sont réalisés dans le soin de satisfaire les exigences législatives et dans le respect des normes de sécurité en vigueur, adaptées à votre situation.



PCSE IS A COMPANY SPECIALIZED IN CLEANING, MAINTENANCE AND SAFETY IN ANY WORK WHERE ACCESS IS DIFFICULT, AT HEIGHT OR IN CONFINED SPACES.

PCSE is a company specialized in maintenance, cleaning and security for all types of difficult access work, work on ropes, at heights or in confined spaces.

We offer you our experience and professional skills in order to offer you a wide range of services in the industrial, agri-food, cleaning and safety sectors for people and installations.

As we operate in high risk situations, all our work is carried out with the utmost care to meet legislative requirements and in compliance with current safety standards, adapted to your situation.

